
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Möwen sind eine . Es gibt von ihnen sehr viele verschiedene Arten.

Sie a�e haben lange, schmale und spitze . Ihr Schnabel ist kräftig und

schlank. Sie haben Schwimmhäute zwischen den .

Möwen haben weiße, graue und schwarze Federn. Sie schreien laut.

Möwen gibt es fast auf der ganzen .

Sie leben an Küsten oder an Seeufern. Sie können ausgezeichnet &iegen,

gerade auch bei starkem .

Sie segeln über dem Wasser und schießen plötzlich herunter.

Dann fangen sie im  einen Fisch.

Sie stehlen sich auch im Flug gegenseitig die Beute aus dem .

Möwen fressen a�es, was sie gerade *nden: Fische, Krebse und andere kleine

. Sie fressen aber auch Mäuse. Außerdem mögen sie Abfä�e oder tote

Tiere. Einige  fressen auch Würmer und Insekten.

Die meisten Möwen bauen ihre Nester auf dem .

Wenige Arten nehmen dazu Nischen in Felsen. Möwen brüten

immer gemeinsam in großen .

Das Weibchen legt zwei bis vier Eier. Beide Eltern brüten abwechselnd,

das dauert drei bis fünf  lang.

Nach dem Schlüpfen können die Küken sofort laufen und schwimmen.

Sie bleiben aber meist im  sitzen.

Beide Eltern füttern ihre Jungen. Nach einem bis zwei Monaten &iegen sie aus.

Dann können sie etwa 30  alt werden.
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